

Le député Sam Hamad soutient la mission de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures

À nouveau le député de Louis-Hébert, M. Sam Hamad accorde son soutien à la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) dans sa mission de « passeur de mémoire » auprès des écoliers. Depuis maintenant cinq ans, la Société d'histoire organise des sorties scolaires pour les élèves de 4^e année de l'école des Pionniers-Pavillon de La Salle et ceux de l'école Les Bocages, afin de consolider leurs connaissances de la Nouvelle-France par une visite commentée sur le chemin du Roy.

Ils y découvrent l'histoire de la seigneurie de Demaure et de son moulin banal, l'occupation du territoire, les familles pionnières et les Filles du Roi, la vie sur les terres, la place occupée par la religion catholique dans la vie quotidienne, la construction du chemin du Roy, la guerre de la Conquête, etc.

Grâce à la contribution financière de M. Hamad, la Société d'histoire loue les autobus scolaires requis pour ces sorties. L'animation est assurée par des membres de la Société d'histoire. La Société d'histoire tient à exprimer ses remerciements à M. Hamad.



Légende photo : le député Sam Hamad, Michel Gilbert, Bertrand Juneau et Serge Juneau de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures

Crédit photo : Ihssane El Ghernati